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Госдума поддержала Спортивный фонд, победа чемпиона России на МАФ и 
рекордная выручка букмекеров 
 
Фонд Росконгресс представляет дайджест спортивных новостей с 24 по 30 марта. 
 
В новом выпуске: 
 
– звезды российского дзюдо на Евро; 
 
– новый состав оргкомитета форума «Россия – спортивная держава»; 
 
– спортивный диалог России и Венгрии; 
 
– на Олимпиаде в Брисбене может стать больше колец; 
 
– федерации продолжат получать деньги от букмекеров до запуска спортивного фонда; 
 
– рекорды выручки и падение прибыли у букмекеров; 
 
– чемпион России победил на Международном арктическом форуме; 
 
– в Москве можно снять деньги в хоккейном банкомате; 
 
– оправдание после десяти лет расследования; 
 
– в России впервые создали бутсы для профессионалов. 
 
 
 

ТУРНИРЫ 
 
Тасоев и Таймазова возглавят состав российских дзюдоистов на чемпионат Европы 
 
Чемпион мира Инал Тасоев и бронзовый призер Олимпиады Мадина Таймазова будут 
лидероами российских дзюдоистов на чемпионате Европы. Турнир пройдет с 23 по 27 
апреля в Подгорице. 
 
В состав также вошли чемпион мира Арман Адамян, серебряный призер чемпионата мира 
Тимур Арбузов, чемпионы Европы Матвей Каниковский и Дарья Курбанмамадова, 
бронзовый призер чемпионата Европы Валерий Ендовицкий. 
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МИНСПОРТ 

 
Утвержден состав оргкомитета форума «Россия – спортивная держава» 
 
Заместитель Председателя Правительства Дмитрий Чернышенко возглавил 
организационный комитет по подготовке и проведению Международного спортивного 
форума «Россия – спортивная держава». 
 
Заместителями председателя оргкомитета стали помощник Президента России Алексей 
Дюмин, Министр спорта Михаил Дегтярёв, советник Президента России, ответственный 
секретарь оргкомитета Антон Кобяков. 
 
В состав также вошли губернатор Самарской области Вячеслав Федорищев, председатель 
правления, директор фонда «Росконгресс» Александр Стуглев, представители 
профильных министерств и ведомств. 
 
По распоряжению Президента Владимира Путина в 2025 году форум «Россия – 
спортивная держава» состоится осенью в Самаре. 
 
Ключевым пространством для стратегических сессий и круглых столов, а также местом 
проведения спортивных мероприятий и интерактивной экспозиции «Герои спорта», 
приуроченной к 80-летию Победы в Великой Отечественной войне, станет стадион 
«Солидарность Самара Арена». 
 
Подробнее >>>     
 
 
Михаил Дегтярев и Петер Сийярто продолжили диалог, стартовавший на ПМЭФ 
 
Министр спорта России, президент ОКР Михаил Дегтярев провел встречу с Министром 
внешнеэкономических связей и иностранных дел Венгрии Петером Сийярто. 
 
Михаил Дегтярев выразил благодарность венгерской стороне за поддержку российских 
спортсменов на всех международных площадках, нерушимую позицию против санкций в 
спорте и последовательное отстаивание идеалов спорта. 
 
«Есть решение, что сборная России по баскетболу U-15 проведет игры в Венгрии, КХЛ 
начала контактировать с хоккейной федерацией Венгрии, взаимодействуют футбольные 
клубы наших стран. Также мы открыты к обсуждению любых форматов сотрудничества», 
– отметил Михаил Дегтярев. 
 
Напомним, впервые Дегтярев и Сийярто встретились в июне 2024 года на Петербургском 
международном экономическом форуме. В прошлом году Венгрия дважды добивалась 
исключения ОКР из пакета санкций Евросоюза. 
 
Подробнее >>>    
 
 
 
 

http://government.ru/news/54590/
https://minsport.gov.ru/press-center/news/mihail-degtyarev-vstretilsya-s-ministrom-vneshneekonomicheskih-svyazej-i-inostrannyh-del-vengrii-peterom-sijyarto-1/


 

 
ОЛИМПИАДА 

 
Вице-премьер Италии рассчитывает на участие российских спортсменов в ОИ-2026 
 
Вице-премьер Италии Маттео Сальвини заявил, что надеется на участие российских 
спортсменов в Олимпийских играх-2026. 
 
«Поскольку сейчас идут мирные переговоры, а олимпийский дух должен объединять 
людей и спортсменов, я надеюсь, что Игры в Милане и Кортине станут первыми, где на 
трассах мы увидим и украинских, и российских спортсменов», – сказал Сальвини на 
открытии санно-бобслейной трассы. 
 
Подробнее >>>    
 
Нетбол может войти в программу Брисбена-2032 
 
Организаторы Летних Олимпийских игр 2032 года в Брисбене рассчитывают включить 
нетбол в программу соревнований. 
 
Одним из аргументов австралийцев может стать популярность этого исключительно 
женского вида спорта. 
 
«В наш вид спорта играют более 20 миллионов человек в 80 странах мира», – отметил 
генеральный директор Федерации нетбола Австралии Келли Райан. 
 
Нетбол похож на баскетбол. Главными отличиями являются отсутствие щита рядом с 
кольцом и игра «7 на 7». 
 
 

РОССИЙСКИЙ СПОРТИВНЫЙ ФОНД 
 
Госдума приняла в первом чтении проект о создании Российского спортивного 
фонда 
 
Законопроект о Российском спортивном фонде успешно прошел первое чтение в 
Государственной Думе. Фонд, который создается по поручению Президента России 
Владимира Путина, будет наполняться за счет целевых отчислений от ставок на 
зарубежные спортивные события, которые составляют до 85 процентов от всех 
заключенных пари. 
 
«Основными получателями средств станут спортшколы, центры спортивной подготовки, 
училища олимпийского резерва, федерации по видам спорта и другие физкультурно-
спортивные организации», – заявил Министр спорта, президент ОКР Михаил Дегтярев. 
 
Глава ведомства добавил, что отчисления от доходов букмекеров со ставок на российские 
спортивные мероприятия будут поступать по прежней схеме – напрямую в федерации. 
Это станет для них стимулом повышать зрелищность и привлекательность собственных 
спортивных событий в глазах игроков. 
 

https://www.insidethegames.biz/articles/1152525/russian-hopes-remain-amid-milano-cortina


 

Вплоть до начала функционирования Российского спортивного фонда все целевые 
отчисления будут производиться по действующему сегодня порядку: от Единого 
регулятора азартных игр – спортивным федерациям и лигам. Акцент на этом сделал в 
своем выступлении в Госдуме перед первым чтением статс-секретарь – заместитель 
Министра спорта России Александр Никитин.  
 
«Это позволит избежать рисков в недофинансировании запланированных спортивных 
мероприятий и обеспечит бесшовный переход к новой системе финансирования на 
конкурсной основе. У федераций есть время подготовиться к работе по новым правилам», 
– заявил Александр Никитин. 
 
По итогам 2024 года целевые отчисления от букмекеров на развитие спорта составили 35 
млрд рублей. 
 
Подробнее >>>    
 

БУКМЕКЕРЫ 
 
«Фонбет» сохранил лидерство по выручке среди букмекеров 
 
«Фонбет» стал первым среди официальных букмекеров по выручке в 2024 году. 
 
Выручка «Фонбет» составила 608,8 млрд рублей. По сравнению с 2023 году выручка 
выросла на 173,2 млрд, что также стало рекордным показателем. В первую тройку также 
вошли Winline (415 млрд) и BetBoom (227,2 млрд). 
 
Далее расположились PARI (133,2 млрд), «Лига Ставок» (117,7 млрд), Olimpbet (69,2 
млрд) и «Бетсити» (67,2 млрд). 
 
Общая выручка всех легальных букмекеров в 2024 году составила 1,7 триллиона рублей. 
 
Ведущие букмекеры выплатили 1,26 триллиона выигрышей в 2024 году 
 
Лидером по этому показателю также стал «Фонбет» (468 млрд рублей). Далее 
расположились Winline (313 млрд), BetBoom (170 млрд), PARI (110,4 млрд), «Лига 
Ставок» (87,8 млрд), «Бетсити» (55,63 млрд), «Олимпбет» (53,66 млрд). 
 
Чистая прибыль букмекеров в 2024 году уменьшилась на 21,9 млрд рублей 
 
Значительный рост прибыли продемонстрировала только «Лига Ставок» (+2,3 млрд). 
Также в небольшом плюсе Winline (+0,9 млрд) и Olimpbet (+0,5 млрд). 
 
Самая большое падение в прибыли у «Фонбет» (-21,8 млрд). В минусе PARI (-2,3 млрд), 
«Бетсити» (-1 млрд) и BetBoom (-0,4 млрд). 
 
При этом «Фонбет» по-прежнему лидирует в номинальном выражении чистой прибыли 
(37,4 млрд), далее идут Winline (27,7 млрд), PARI (8,3 млрд), «Бетсити» (5 млрд), BetBoom 
(2,5 млрд), Olimpbet (2,3 млрд), «Лига Ставок» (2,3 млрд). 
 
 
 

https://tass.ru/sport/23504627


 

МЕЖДУНАРОДНЫЙ АРКТИЧЕСКИЙ ФОРУМ 
 
Спорт на МАФ: победа чемпиона России, Праздник Севера и презентация фестиваля 
«Арктическая мозаика» 
 
Спортивная программа МАФ объединила восемь мероприятий. Полномочный 
представитель Президента России в Северо-Западном федеральном округе Александр 
Гуцан и губернатор Андрей Чибис приняли участие в торжественной церемонии открытия 
90-го Праздника Севера. В программу соревнований, которые продлятся до середины 
апреля, вошли лыжные гонки, биатлон, конькобежный и горнолыжный спорт, хоккей с 
мячом и другие. 
 
Для участников Форума были организованы арктический тимбилдинг, зарядка в 
галстуках, айс-флоатинг, катание на горных лыжах и сноуборде, снежные бои, а также 
знакомство с традиционными видами спорта народов Севера. 
 
В рамках форума состоялась презентация фестиваля спорта, здоровья и силы 
«Арктическая мозаика», который будет ежегодно проводиться в разных регионах 
Арктической зоны. Под эгидой МАФ в Салехарде и Лабытнанги прошли IV 
Всероссийские Арктические игры, в программу которых вошли девять видов спорта. 
 
Заключительным и самым масштабным мероприятием программы МАФ-2025 стал 51-й 
Мурманский лыжный марафон. 29 и 30 марта 2,5 тысячи спортсменов вышли на старт 
гонок на 25 и 50 км в спортивном комплексе «Долина Уюта». Участниками марафона 
стали победители и призеры Олимпийских игр Никита Крюков, Алексей Петухов, Максим 
Вылегжанин и Александр Бессмертных. В марафоне классическим стилем второй год 
подряд победу одержал двукратный чемпион России Ермил Вокуев. 
 

БИЗНЕС 
 
«Т-Банк» и КХЛ запустили хоккейные банкоматы к старту плей-офф 
 
Т-Банк и КХЛ представили новые тематические проекты к старту плей-офф Кубка 
Гагарина. 
 
В рамках стратегического партнёрства банк и лига установили первый в России 
«хоккейный банкомат» ТРЦ «Атриум» в Москве и клюшки-шлагбаумы на автотрассе 
Москва – Санкт-Петербург. 
 
С помощью банкомата можно не просто выполнять привычные операции, но и посмотреть 
хайлайты матчей КХЛ на специальных интерактивных LED-экранах. 
 

ДЕНЬГИ 
 
Бивол заработал 2,7 млн долларов за реванш с Бетербиевым 
 
Абсолютный чемпион мира в полутяжелом весе Дмитрий Бивол заработал 2,7 млн 
долларов за реванш с Артуром Бетербиевым. Об этом сообщил президент Всемирного 
боксерского совета (WBC) Маурисио Сулейман. 
 



 

«Бивол заработал 2,7 млн долларов за второй бой с Бетербиевым. Сейчас ему предлагают 
8 млн за поединок с Давидом Бенавидесом – для него это отличная возможность», – сказал 
Сулейман. 
 
Реванш между Биволом и Бетербиевым прошел 23 февраля в Саудовской Аравии. Бивол 
победил решением большинства судей, став абсолютным чемпионом мира в полутяжелом 
весе. 
 
Блаттер и Платини оправданы по делу о коррупции спустя десять лет 
разбирательств 
 
Бывший президент ФИФА Зепп Блаттер и бывший президент УЕФА Мишель Платини 
оправданы по делу о коррупции. 
 
Двух чиновников обвиняли в мошенничестве, незаконном присвоении средств, в 
преступном неэффективном управлении, а также в подделке документов. 
 
В 2011 году они организовали выплату 2 миллионов швейцарских франков, которая, по 
мнению прокуратуры, была незаконной. Расследования начались в 2015 года, когда оба 
покинули посты руководителей ФИФА и УЕФА. 
 
В 2022 году суд низшей инстанции Швейцарии оправдал чиновников, однако прокуратура 
оспорила это решение и потребовала приговорить Платини и Блаттера к 20 месяцам 
тюрьмы условно с двухлетним испытательным сроком.  
 
Теперь чрезвычайная апелляционная палата Швейцарского уголовного суда в городе 
Муттенц окончательно оправдала обвиняемых. 
 
Подробнее >>>    
 

ТЕХНОЛОГИИ 
 
В Москве презентовали первые российские бутсы для профессиональных 
футболистов 
 
Первые профессиональные бутсы Jogel Evofly, полностью разработанные в России, 
представили в Москве. В мероприятии принял участие футболист сборной России Иван 
Обляков. 
 
Бутсы представлены в трех видах для различного уровня подготовки футболистов. Их 
дизайн вдохновлен гоночными автомобилями, ключевая расцветка – белый с вставками из 
ярко-красного и голубого цветов. 
 
Подробнее >>>    
 
 
 
 
 
 
 

https://www.espn.com/soccer/story/_/id/44397617/ex-fifa-chief-sepp-blatter-michel-platini-cleared-corruption-case
https://tass.ru/sport/23526611


 

 
 
 

 
Контакты: 
 
Силаева Дарья Михайловна 
Руководитель дирекции по организации спортивных и зрелищных 
мероприятий Фонда Росконгресс 
+7 926 535 3375  
darya.silaeva@roscongress.org 
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